
 
 

Verbale n. 5 
 Anno scolastico 2022/2023 

Consiglio d’Istituto 

 

Il giorno 22 del mese di dicembre dell’anno 2022, in modalità telematica (riunione meet: 

https://meet.google.com/iig-boac-bbo?authuser=0.), si riunisce alle ore 17.45 il Consiglio d’Istituto 

debitamente convocato nei termini e forme di legge. All’appello risultano: 

 Generalità Qualifica Presente Assente 

 Prof.ssa Maria Letizia Natalia 
Gentile 

Dirigente Scolastico X  

1.  Accardo Carla  Rappresentante del personale docente X  

2.  Alagna Giuseppina  Segretario verbalizzante  X 

3.  Bavetta Rosa Maria Rappresentante del personale docente  X 

4.  Cangemi Antonella  Rappresentante del personale docente X  

5.  Gennaro Giuseppe Rappresentante del personale docente  X 

6.  Rusticano Maria Rosaria Rappresentante del personale docente  X 

7.  Tritico Francesca  Rappresentante del personale docente X  

8.  Valenti Vito  Rappresentante del personale docente X  

9.  Accardo Nicola  Rappresentante dei genitori X  

10.  Corte Maria Francesca Rappresentante dei genitori  X 

11.  Di Stefano Graziella Rappresentante dei genitori  X 

12.  Giarratano Domenica Mirella  Rappresentante dei genitori X  

13.  Lombardo Francesca  Rappresentante dei genitori X  

14.  Salvaggio Leonarda  Rappresentante dei genitori X  

15.  Siragusa Clara  Rappresentante dei genitori X  

16.  Zeoli Ambra  Presidente del Consiglio X  

17.  Cascio Agata Maria  Rappresentante del personale ATA X  

18.  Maggio Anna Lisa  Rappresentante del personale ATA X  

 

Accertata la sussistenza del quorum costitutivo e di quello deliberativo, dopo essere stato nominato 

segretario verbalizzante della seduta la prof.ssa Francesca Tritico, in sostituzione dell’insegnante Alagna 

Giuseppina che risulta assente alla suddetta seduta, il Presidente, signora Ambra Zeoli, dichiara aperti i lavori 

e procede alla lettura dell’Ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Regolamento di disciplina; 



 
 

   
 
 

3. Approvazione convenzione per svolgimento attività di stage con Ente Formazione I.R.E.S; 

4. Approvazione convenzione per lo svolgimento di attività di alternanza scuola-lavoro con Liceo delle 

Scienze Umane di Castelvetrano; 

5. Adesione percorso a indirizzo musicale; 

6. Approvazione Regolamento percorso a indirizzo Musicale; 

7. Adeguamento del Calendario scolastico; 

8. Avvio Progetto “Muoviamoci l’uno verso l’altro con equilibrio”; 

9. Attivazione Sportello di ascolto e di consulenza psicologica; 

10. Approvazione Regolamento utilizzo piattaforma google workspace for education; 

11. Criteri per la formazione delle classi; 

12. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

13. Varie ed eventuali. 

ODG n.1 Lettura e approvazione verbale della seduta precedente. 

TRATTAZIONE: Il Presidente del Consiglio, dopo la lettura del verbale della seduta precedente, ne procede 

all’approvazione. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

 

DELIBERA n.1  

Il Consiglio delibera ad unanimità il punto all’ODG n. 1“Approvazione verbale seduta precedente”. 

 

ODG n.2 “Approvazione Regolamento di disciplina”. 

TRATTAZIONE: Prende la parola l’insegnante Vito Valenti, su invito del Dirigente Scolastico, prof.ssa Maria 

Letizia Natalia Gentile, per illustrare brevemente, secondo quanto previsto dal 2° punto all’O.d.G., il 

Regolamento di disciplina. Tale regolamento, parte integrante del Regolamento d'Istituto, è il documento 

che prevede provvedimenti da attuare in caso di comportamenti scorretti da parte dello studente. Esso 

attenziona i comportamenti degli allievi che possono, durante la normale attività scolastica, diventare lesivi 

dei diritti dei singoli o sono tali da configurarsi come non rispettosi dei loro doveri. Interviene il Dirigente 

scolastico, a questo proposito, per chiarire che il Regolamento di Disciplina, serve a far capire, a chi non 

appartiene al mondo della scuola, che un provvedimento disciplinare ha un determinato iter procedurale che 

passa attraverso il  C.d.C., a cui tocca, infine, stabilire l’eventuale sanzione. I provvedimenti disciplinari, 

aggiunge, inoltre, hanno finalità educativa e tendono a rafforzare il senso di responsabilità ed a ripristinare i 



 
 

   
 
 

rapporti corretti all'interno della comunità scolastica. Nel suddetto documento si prevede anche la possibilità 

da parte dell’alunno di riconvertire la sanzione, che prevede l’allontanamento, in altre attività, deliberate dal 

Consiglio di Classe, utili alla comunità scolastica 

Il Presidente del Consiglio, Signora   Ambra Zeoli, invita i membri del Consiglio a votare il 2° punto all’ ODG. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13          / / 

 

DELIBERA n. 2 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n. 2 “Approvazione Regolamento di disciplina”. 

 

 

ODG n.3 “Approvazione convenzione per svolgimento attività di stage con Ente Formazione I.R.E.S”. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico comunica che è pervenuta alla nostra scuola la proposta da parte 

dell’istituto di Studi e Ricerche Economiche e Sociali (IRES) di stipulare una convenzione    per lo svolgimento 

di attività di stage finalizzate alla formazione di animatori dei servizi per l’infanzia. Si tratta di un Ente con 

sede a Marsala, legalmente riconosciuto e accreditato dalla Regione Sicilia. Queste figure professionali, a 

contatto con i docenti della Scuola dell’Infanzia, potranno fare esperienze formative utili a favorire il proprio 

processo di inserimento nel mondo del lavoro e allo stesso tempo potranno offrire un supporto alle attività 

dei docenti stessi. Il Presidente, infine, invita i consiglieri a votare il 3° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

 

DELIBERA n.3  

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG “Approvazione convenzione per svolgimento attività di 

stage con Ente Formazione I.R.E.S”. 

 

ODG n.4 “Approvazione convenzione per lo svolgimento di attività di alternanza scuola-lavoro con Liceo 

delle Scienze Umane di Castelvetrano”. 

TRATTAZIONE: IL Dirigente, prof.ssa Maria Letizia Natalia Gentile, informa i consiglieri che è pervenuta alla 
nostra scuola una richiesta da parte del  Liceo delle Scienze Umane di Castelvetrano di stipulare una 



 
 

   
 
 

convenzione per  lo svolgimento di attività di alternanza scuola-lavoro nella Scuola dell’Infanzia; si tratta di  
un’attività ormai obbligatoria per tutti gli studenti che frequentano gli ultimi tre anni delle scuole superiori , 
i quali,  attraverso l’esperienza pratica, possono consolidare le conoscenze acquisite a scuola,  arricchire la 
loro formazione e  orientare il loro percorso di studio e di lavoro.  

Il Presidente del Consiglio, signora Ambra Zeoli, invita i componenti del Consiglio d’Istituto ad esprimere il 
loro parere. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.4 

 Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.4 “Approvazione convenzione per lo svolgimento di 

attività di alternanza scuola-lavoro con Liceo delle Scienze Umane di Castelvetrano”. 

 

 

ODG n.5 “Adesione percorso a indirizzo musicale”. 

TRATTAZIONE: IL Dirigente, prof.ssa Maria Letizia Natalia Gentile, chiarisce che le Scuole secondarie di I 
grado, come previsto dal Decreto Interministeriale 1° luglio 2022, n. 176 e dalla nota prot. 22536 del 5 
settembre 2022, sono tenute all’attivazione di percorsi a indirizzo musicale, che a partire dal 1° settembre 
2023, sostituiranno gli attuali corsi a indirizzo musicale disciplinati dal Decreto Ministeriale 6 agosto 1999, n. 
201. In base alla nuova normativa, le ore destinate allo strumento musicale saranno 3 a settimana (2 ore di 
lezione individuale di strumento e un’ora lezione di musica d’insieme/orchestra). 

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto a votare il 5° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.5 

 Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.5 “Adesione percorso a indirizzo musicale”. 

 

ODG n.6 “Approvazione Regolamento percorso a indirizzo Musicale”. 

TRATTAZIONE: IL Dirigente, prof.ssa Maria Letizia Natalia Gentile, puntualizza che la scuola deve anche 
predisporre un nuovo regolamento per l’organizzazione dei percorsi a indirizzo musicale; tale regolamento, 
approvato dal Consiglio d’Istituto,  dovrà essere inserito nel PTOF aggiornato, in modo da presentare in 
tempo utile l’offerta formativa alle famiglie che intendono effettuare le iscrizioni all’anno scolastico 2023/24 



 
 

   
 
 

per i propri figli. In esso sono esplicitati i requisiti richiesti ai candidati, le tipologie e modalità di prove 
orientativo-attitudinali, i criteri di valutazione delle prove, i criteri di assegnazione dello strumento musicale 
e di compilazione della graduatoria di merito.   

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto a votare il 6° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.6 

 Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.6 “Approvazione Regolamento percorso a indirizzo 

Musicale”. 

 

ODG N. 7 “Adeguamento del Calendario scolastico”.  

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico riferisce che da parte di tutto il personale ATA è stata avanzata richiesta 

di chiusura prefestiva degli uffici di segreteria e di sospensione delle attività didattiche per il 24 aprile 2023. 

Il Dirigente precisa che la suddetta chiusura prefestiva deve essere deliberata dal Consiglio D’Istituto, che 

deve anche individuare eventuali modalità di recupero della suddetta giornata di sospensione, qualora fosse 

necessario farlo. Interviene il consigliere, signora Agata Cascio, per precisare che le giornate di chiusura 

prefestiva sarebbero le seguenti: 

✓ 31 Dicembre 2022;   

✓ 05-07 Gennaio 2023;  

✓ 24 Aprile 2023; 

✓ 08-15-22-29 Luglio 2023;  

✓ 05-12-14-19-26 Agosto 2023. 

Il Dirigente scolastico aggiunge che il giorno di sospensione dell’attività potrebbe eventualmente essere 

recuperata un sabato del mese di maggio o giugno con l’organizzazione della “Giornata dello sport”. Tale 

modalità di recupero trova favorevoli tutti i componenti del Consiglio di Istituto. 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

 

DELIBERA n.7   Il Consiglio delibera ad unanimità il punto all’ODG n.7 “Adeguamento del Calendario 

scolastico”. 

 



 
 

   
 
 

ODG N. 8 “Avvio Progetto Muoviamoci l’uno verso l’altro con equilibrio”.  

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico informa  i consiglieri che è stato finanziato e  avviato il progetto 

“Muoviamoci verso l’altro in modo sicuro ed equilibrato” (legge regionale n.8),  approvato  dal Consiglio di 

Istituto nella seduta  del 28-09-2022, per il quale è previsto il partenariato con due associazioni del territorio: 

l’associazione Sportivo -Dilettantistica ADS BEE.R e l’associazione culturale “Sapori e Saperi”, entrambe di 

Santa Ninfa;  da poco è stata realizzata la prima attività che ha coinvolto gli alunni della primaria dei diversi 

plessi della  nostra scuola e li ha impegnati nella preparazione dei dolci natalizi tipici della tradizione 

gastronomica del territorio. Tutor del progetto è l’insegnante Iana La Rocca che collabora con tutti i docenti 

della primaria dei suddetti plessi. 

ODG N. 9 “Attivazione Sportello di ascolto e di consulenza psicologica”. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente, riguardo al 9°punto all’ODG, afferma che, con l’attivazione di uno sportello di 

ascolto e di consulenza psicologica per la Scuola Secondaria di I grado, la nostra scuola intende offrire un 

servizio agli alunni, ai genitori, agli insegnanti e a tutto il personale scolastico. Si tratta di uno spazio di ascolto 

e di riflessione, in cui potersi confrontare con uno psicologo circa le difficoltà che possono nascere in 

situazioni vissute a scuola, in famiglia o con i propri pari. La finalità dello sportello è quella di promuovere il 

benessere di tutte le persone che fanno parte della comunità scolastica e prevenire l’insorgere di forme di 

disagio e/o malessere psico-fisico. L’attività di Sportello sarà esercitata da uno psicologo a cui si potranno 

rivolgere studenti, genitori, insegnanti e personale scolastico. La consulenza psicologica sarà fornita   agli 

alunni previa richiesta, formulata dai docenti Coordinatori di classe, e previa autorizzazione da parte dei 

genitori e consenso informato per il trattamento dati. 

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto a votare il 9° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.8 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.9 “Attivazione Sportello di ascolto e di consulenza 

psicologica”. 

 

 

ODG N. 10 “Approvazione Regolamento utilizzo piattaforma google workspace for education”. 

TRATTAZIONE: Prende la parola il consigliere, insegnante Vito Valenti, per esporre, nei tratti salienti, il 

Regolamento di utilizzo della piattaforma “Google Workspace for Education”, attivata dal nostro Istituto, 

come supporto alla didattica e per la gestione dei flussi informativi della scuola. Tale regolamento contiene 

un insieme di norme che disciplinano l’utilizzo responsabile e a scopo esclusivamente didattico dei servizi e 

delle applicazioni offerte dalla suddetta piattaforma.  



 
 

   
 
 

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto a votare il 10° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.9 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.10 “Approvazione Regolamento utilizzo piattaforma 

google workspace for education”. 

 

ODG N. 11 “Criteri per la formazione delle classi”. 

TRATTAZIONE: Il Dirigente Scolastico ricorda che è compito del Consiglio di Istituto stabilire i criteri generali 
di formazione delle classi, basati sui principi di omogeneità tra esse e di eterogeneità al proprio interno. 
Pertanto, sentito il parere del Collegio dei Docenti, propone, come criteri a cui attenersi per il prossimo anno 
nella formazione delle classi in ingresso, la territorialità, cioè il comune di appartenenza dell’allievo, e 
l’eterogeneità dei livelli di apprendimento, prevedendo per ciascun alunno la possibilità di operare la scelta 
di un compagno, purché tale scelta sia caratterizzata dalla reciprocità. 

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto a votare il 11° punto all’O.d.G. 

 

VOTAZIONE: 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

DELIBERA n.10 

Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.11 “Criteri per la formazione delle classi”. 

 

ODG N. 12 “Comunicazioni del Dirigente Scolastico”. 

TRATTAZIONE: Il  Dirigente comunica che è pervenuta la proposta da parte della responsabile della Riserva 
Grotte di Santa Ninfa e  dell’associazione “Legambiente”, signora Di Stefano,  di realizzare in partenariato un 
progetto regionale di Sport ed Ed. Ambientale da svolgersi il prossimo anno, rivolto ad un target di 20 alunni, 
che la scuola intende prendere in considerazione, in quanto offre la possibilità agli allievi di fare diverse 
escursioni naturalistiche alla scoperta del territorio. La Dirigente chiarisce che i criteri per individuare la classe 
o l’eventuale gruppo di alunni a cui destinare il progetto, saranno stabiliti e approvati dal Consiglio di Istituto 
in una fase successiva.   



 
 

   
 
 

Il Dirigente informa che  il Collegio dei docenti ha approvato l’adesione al progetto  dell’associazione Dislego, 
che si occupa di dislessia . Tale associazione fa riferimento al dottor Sanseri che offrirà a titolo gratuito la sua 
consulenza di specialista agli alunni per i quali i genitori richiederanno una valutazione finalizzata 
all’individuazione dei DSA. Tale richiesta potrà essere formulata rivolgendosi alle docenti Silvana Glorioso e 
Anna Trinceri. Sempre dal Collegio dei docenti è stato approvato un progetto che prevede la partecipazione 
del nostro Istituto ad un tavolo tecnico attivato dal Comune di Marsala e dispone di diverse figure 
professionali; tale servizio offrirà alla scuola  strumenti per riconoscere i DSA e risorse utili ad affrontare e 
compensare le difficoltà di apprendimento. Infine, sempre Il Collegio dei Docenti ha approvato il protocollo 
di accoglienza per alunni stranieri e per gli allievi con DSA. 

ODG. N.13 “Varie ed Eventuali” 

Il Dirigente Scolastico ricorda ai Consiglieri che bisogna approvare il PTOF, documento che raccoglie  tutte le 
attività che la scuola svilupperà nel triennio 2022-2025; il piano,  elaborato dal Collegio dei docenti, contiene 
l’identità della scuola e le priorità che essa intende perseguire nel corso del triennio, in particolare il 
miglioramento dei risultati delle prove invalsi, lo sviluppo delle competenze sociali e civiche,  
dell’imprenditorialità e della consapevolezza ed espressione culturale; nel suddetto documento sono inserite 
anche tutte le attività che la scuola intende realizzare, riguardanti l’Educazione  alla Legalità,  all’affettività, 
attività di robotica e di potenziamento  dell’italiano, della lingua inglese e  della matematica. Questo piano, 
una volta approvato dal Consiglio di Istituto, sarà pubblicato su “Scuola in chiaro”, a partire da giorno 9 
gennaio 2023, prima delle iscrizioni.  

Il Presidente del Consiglio invita i componenti del Consiglio d’Istituto ad esprimere il proprio parere circa 
l’approvazione del PTOF e a votare il 13° punto all’O.d.G.  

VOTAZIONE:  

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

13 / / 

 

DELIBERA n.11 Il Consiglio delibera all’unanimità il punto all’ODG n.13 “Varie ed eventuali (Approvazione 
PTOF)”. 

Null’ altro dovendosi aggiungere, la seduta è tolta alle ore 18.45. 

Letto e sottoscritto. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE 

 

 

                        Prof.ssa   Francesca Tritico                                                               Signora Ambra Zeoli 

  



 
 

   
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


